

# *Cuba rechaza violación de Embajada venezolana en Washington (+Tuit y Video)*

---



La Habana, 16 may (RHC) El viceministro cubano de Relaciones Exteriores, Rogelio Sierra, calificó este 16 de mayo, como acto vergonzoso la nueva irrupción policial en la Embajada de Venezuela en Washington.

En su cuenta de Twitter, el diplomático señaló:

La irrupción ilegal otra vez de la Policía en la Embajada de [#Venezuela](#) en Washington, [#EEUU](#), es un acto vergonzoso, violatorio de los principios y normas del Derecho Internacional y precedente negativo para las relaciones internacionales  
<https://t.co/jfsu8DzOjq>

— Rogelio Sierra Díaz (@RogelioSierraD) [16 de mayo de 2019](#)

Sierra se refirió al desalojo este día de los activistas que custodiaban la sede diplomática venezolana en la capital de Estados Unidos, con lo que la policía allanó el camino para que fuera retomada por representantes de Juan Guaidó, autoproclamado presidente quien goza del apoyo de la Casa Blanca.  
(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/190898-cuba-rechaza-violacion-de-embajada-venezolana-en-washington-tuit-y-video>



**Radio Habana Cuba**